

MEDALLA DE ORO DE LA PROVINCIA DE SALAMANCA

El pasado sábado día 21 y en el Palacio del Congreso de Salamanca, el **Bolsín Taurino Mirobrigense**, recibió de manos del **Presidente de la Diputación D. Javier Iglesias**, la **Medalla de Oro de la Provincia**, otorgada por unanimidad de todos los Diputados, que fue recibida por nuestro **Presidente Andrés Sevillano**, en presencia de Diputados, Alcaldes de la Provincia y miembros del propio del Bolsín.

El Presidente de la Diputación señaló que “ **El bolsín es un ejemplo de pasión por la Tauromaquia, valentía y solidaridad para dar oportunidades a la jóvenes promesas del mundo de la Tauromaquia**”.

Nuestro Presidente agradeció a la Diputación la concesión de la medalla, dedicándola a los Fundadores del Bolsín, manifestando que “**seguiremos trabajando por la defensa de la Tauromaquia y dando oportunidades a los aspirantes**”.





